



VOZ DEL SUNTRACS

ÓRGANO INFORMATIVO DEL SINDICATO ÚNICO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN Y SIMILARES



después de completar las capacitaciones brindadas por el proyecto para mejorar su futura empleabilidad. También se plantearon las preocupaciones sobre la salud y la seguridad de los trabajadores en sus turnos de trabajo y el nuevo trabajo de túneles.

También se realizó una reunión de estrategia con representantes del Directorio Nacional del SUNTRACS. Esto fue dirigido por el Secretario General de SUNTRACS, Saúl Méndez Rodríguez, quien también es Presidente Adjunto Global de la ICM.

Se abordaron formas de mantener las capacitaciones de concientización y la afiliación sindical entre proyectos de infraestructura. Las reuniones informativas diarias y la comunicación constante con la base sindical a través de los delegados sindicales, también se destacaron como algunos ejemplos de buenas prácticas que deben ser emuladas por otros sindicatos.

ICM visita Línea 3

BWI • BHI • BTI • IBB • ICM

Los pasados 19 y 20 de enero, la ICM y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Construcción e Industrias Similares (SUNTRACS) visitaron el sitio de construcción de la Línea 3 del Metro en Panamá y tuvieron una reunión con sus trabajadores y la gerencia.

El equipo visitante estuvo compuesto por la Coordinadora Global de Construcción de la ICM, Linnea Wikstrom, el Oficial de Política Regional de la ICM para América Latina y el Caribe, Ernesto Marval, y representantes de SUNTRACS. El sitio de construcción visitado

es uno de los proyectos de infraestructura que están siendo monitoreados por el Programa 555 de BWI, un programa de organización general enfocado en trabajar en cinco proyectos de construcción a gran escala en cada una de las cinco regiones en las que BWI está presente, todo dentro del plazo de cinco

años. El lugar de trabajo emplea a más de 4.000 trabajadores y, según se informa, el 80 por ciento está organizado.

En la reunión a la que asistieron, el equipo visitante de la ICM, los empleados del proyecto y la gerencia, se discutió la idea de que los trabajadores obtengan pruebas de certificación



**¡SIN LUCHAS
NO HAY VICTORIA!**



EDITORIAL

Minería es muerte

Sigue sin resolverse la situación de la minera en Petaquilla lo cual crea una gran incertidumbre. La minera desconoce el fallo de inconstitucionalidad y el supuesto ultimátum del Gobierno y sigue extrayendo y exportando cobre, oro, plata y molibdeno sin pagar un solo centavo al Estado panameño, ni siquiera el ridículo 2%.

En esa mesa hay mineros sentados en ambos lados. Se dicen panameños, pero ninguno piensa en Panamá sino en sus intereses personales. Son las mismas familias que desde 1903 han vivido de la teta del Estado. Es una burguesía que no es minera en verdad, sino más bien especuladora, que se la pasa usufructuando del negociado de concesiones vendiéndolas al mejor postor.

Por el otro lado, tenemos a una empresa altamente voraz que pretende no pagar absolutamente nada a Panamá de los recursos naturales que nos pertenecen como nación. Y sigue operando sin ningún control de las autoridades que ignoran que es lo que realmente se está llevando la empresa de las entrañas del país.

Y ello es así porque éste y los gobiernos anteriores han permitido que allí se establezca una especie de enclave colonial, donde no valen la Constitución ni leyes de la República, con seguridad propia, aduana, puerto, donde manda exclusivamente la transnacional.

Hemos denunciado que estamos ante los Bunau Varilla del siglo XXI, el francés que en 1903 firmó por Panamá el tratado que entregó a perpetuidad el Canal a los gringos. La desvergüenza es tal que los bufetes de abogados locales al servicio de la empresa, Morgan y Morgan y Alcolgal, han permitido que la firma de abogados estadounidense, Sullivan y Cromwell, actúe con ellos contra Panamá. Hablamos de la misma firma que utilizó Bunau Varilla para lograr sus propósitos en 1903.

Hemos dicho que con la minera no hay nada que negociar y que deben irse ya. Los panameños debemos decidir qué hacer con nuestros recursos propios. No un grupito de oligarcas como ha venido sucediendo y que ya decidieron que Panamá será un país minero sin consultarle a nadie.



EN 2023

+ SEGURIDAD

La Secretaría de Salud Ocupacional realizó a inicios de enero, una conferencia de prensa en la que compartió estadísticas relacionadas a la accidentabilidad del año 2022 en la industria de la construcción, entre otras informaciones destacó la cifra de fatalidades, 6 compañeros perdieron la vida, 5 de estos lamentables hechos se produjeron en proyectos que no mantienen afiliación con SUNTRACS, lo que representa un indicativo importante del trabajo conjunto que estamos desempeñando.

Insistimos ante las autoridades se investigue las más de 300 fatalidades que desde 1998 han ocurrido en el país, mismas que para nosotros entran en la figura de homicidios culposos, que requieren un seguimiento legal.

Durante todo el año mantendremos actividades orientadas a salvaguardar la integridad física y psicológica de nuestros compañeros obreros, a quienes invitamos a seguir con disciplina el uso del equipo de protección personal y en la aplicación estricta de las medidas de seguridad en los sitios de trabajo y exigir a las empresas lo propio.

De igual forma recordamos la realización de las campañas del 28 de abril Día de la prevención de accidentes en los sitios de trabajo con la ICM y "Una Muerte, Un paro, a desarrollarse en el mes de septiembre, a las cuales desde ahora invitamos a participar activamente.

Compañeros, en este 2023 procuremos cuidarnos al máximo, para mantener buena salud y sea un año de mayor provecho para todos, por ende para nuestras familias.

Desempleo:

GRAVE PROBLEMA SOCIAL

POR: GÉNARO LÓPEZ

“Es indudable que tendrá que ser el sector productivo el que cree los puestos necesarios”

El desempleo es probablemente uno de los problemas sociales más grandes que confrontan miles de panameños. La población con edad, capacidad y voluntad de trabajar siente una frustración enorme cuando se le niega la posibilidad de hacerlo. No sentirse útil, no poder mantener a su familia, no poder realizarse como profesional en su área de especialización. Pero los desempleados no son la única víctima, aquellos que conservan sus empleos en los últimos años viven en un estado de temor permanente de ser los próximos despedidos. El desempleo impacta tanto en el campo económico como social de un país, por eso es considerado un problema macroeconómico.

Según cifras oficiales, diez de cada cien panameños están desempleados; esta es la realidad de la situación que se vive. Hay otro grupo significativo, “subempleado”, trabajando en algo que no es su especialidad o en un puesto que no es de tiempo completo. Estos datos son los peores registrados en los últimos años.

El último informe del INEC plantea que, en el país, el 9.9 % de la PEA se encuentra desempleada, entre los ocupados casi el 60 % se encuentra en informalidad. La cifra del desempleo, que ha levantado críticas por los especialistas, revela que, aún cuando han aumentado los puestos de trabajo, estos

no necesariamente reportan una mejora en el ingreso y el bienestar económico de los trabajadores. Es decir, las personas tienen que aceptar trabajar en condiciones que no son tan favorables como las que existían previo a la pandemia.

En la última feria de empleo, Mitradel indicaba que se ponen mensualmente alrededor de 800 vacantes, insuficiente para la cantidad de personas que buscan trabajo. Las autoridades del Ministerio insisten en “la recuperación económica del país, y destacó que el año 2022 subieron los registros de contratos de trabajo a más de 240 mil, y para el 2023 la proyección apunta hacia más de 300 mil contratos”. Dejan de lado que, en la práctica, dada la inestabilidad laboral, en un año un trabajador puede firmar entre dos a cuatro contratos.

Insisten en que el problema es la falta de conocimiento en inglés e informática. Realmente están pensando en uso de equipo tecnológico y no en informática; en este espacio la mayoría de los jóvenes presenta algún nivel de experiencia en el uso de los mismos, en el caso de “software” especializado, es una responsabilidad de la empresa invertir en la capacitación de su recurso humano. La UTP, demostraba el número significativo de egresados en



esta área que no encuentran trabajo. En el caso de inglés, se está hablando de un ¿inglés básico o especializado? ¿Si los 198 948 jóvenes desocupados hablarán inglés se resuelve el problema del desempleo juvenil? Finalmente, la pregunta es para qué tipo de empleo están demandando esta fuerza de trabajo, la respuesta de Mitradel: “call center”, hoteles y restaurantes, mucho de ello en inestabilidad laboral; la otra pregunta, ¿resuelve el desempleo, al menos el juvenil? El problema es más profundo, es estructural, mientras los hacedores de políticas públicas no tengan interés en atender las causas, el problema persistirá.

Es indudable que tendrá que ser el sector productivo el que cree los puestos necesarios. A nivel mundial, se debate también sobre la necesidad de abordar otros escenarios: comenzar a reconocer abiertamente y luego enfrentar la realidad concreta (problemas estructurales); comenzar por redefinir el PBI para considerar la contribución no compensatoria (cuidado de niños y las tareas domésticas, es decir, avanzar hacia una matriz mayor, como un índice de progreso social); equilibrio en el uso del tiempo (facilitar el camino hacia un día laboral de seis horas y otras políticas que, por ejemplo, Suecia introduce “para aumentar la productividad y hacer más feliz a la gente”); solucionar la desigualdad (aumento del poder de compra de los salarios, renta básica, etc.).



CONSULTORIO JURÍDICO
CONSULTORES SOCIALES ESPECIALIZADOS DE PANAMÁ, S.A.

TERCERIZACIÓN EN PANAMÁ

Desde el Consultorio Jurídico de SUNTRACS, enviamos un saludo, deseándole éxito y un feliz año 2023.

En esta oportunidad, compartimos con nuestros agremiados, un tema muy visto en las últimas décadas, dejando consigo, decadencia en las condiciones de trabajo, tanto en estabilidad laboral, como la aplicación estricta de la ley, en medidas de seguridad y salud, como también, la evasión de la cuota *Obrero Patronal, de la Caja de Seguro Social*.

El neoliberalismo, ha dejado consecuencias negativas en el mundo y con ello el análisis exhaustivo de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), a fin de combatir la tercerización que, es la definición que les compartimos en la presente cápsula jurídica informativa.

La El Outsourcing en Panamá o [tercerización de servicios](#), es una tendencia que ha empezado a tomar fuerza en las empresas locales. Las empresas están reconociendo la importancia de enfocarse en la actividad principal que agrega valor, que genera ingresos y que las hizo exitosas.

Cabe destacar que la tercerización implica muchas veces un **ahorro** para la empresa, pero una **precarización** de las condiciones laborales para los trabajadores. Por ejemplo, muchos empleados que cumplen sus turnos en sucursales de grandes empresas de presencia internacional, tienen contratos con pequeñas compañías que brindan servicios específicos, por lo cual sus sueldos no son comparables con los de aquéllos que han sido contratados directamente.

DESDE LAS BASES

Una muestra informativa proveniente de nuestras Seccionales a nivel nacional y Grupos de trabajo en la urbe capitalina.



Bocas del Toro

Como parte del apoyo a la agrupación Bocatoreños Unidos, el 9 de enero más de 30 compañeros realizamos un piqueteo y marcha hacia el hospital de Changuinola, Raúl Dávila Mena, a solicitud de que se cree una sala de cuidados intensivos en la provincia, actualmente se hace difícil y costoso el traslado a Chiriquí. Hace poco

se produjo un accidente aéreo, donde los dos pilotos por desgracia fallecieron por falta, exactamente, de la sala de cuidados intensivos; uno de ellos sobrevivió al accidente, pero tuvo que esperar 12 horas para un traslado a David, lamentablemente no fue capaz de resistir.

Hubo reacción, “la gente quedó muy motivada y dispuesta a participar en nuevas actividades” dijo uno de los participantes; agotaremos todas las medidas pacíficas. Producto de la jornada se convocó una reunión acá, con el ministro de salud y el Director Nacional del Seguro Social, Dr. Enrique Lao, para el jueves 26 de enero.



Coclé

Atendimos el llamado de un grupo de obreros que demandan el pago de salarios caídos y prestaciones laborales dejadas de percibir, por incumplimiento del empleador que construye la escuela del Barrero, proyecto del MEDUCA. En Juan Hombrón, de Antón, atendimos a un grupo de trabajadores que exigen el pago de salarios, ante el incumplimiento de la empresa.

Seguimos exigiendo a las autoridades como el MITRADEL, CSS Y MIGRACIÓN, jugar su papel con la diligencia y eficacia que amerita, toda vez que en la provincia se están desarrollando obras barriales donde existe evasión e incumplimiento en la entrega de equipos de seguridad, trabajadores sin seguro social.

Por otro lado continuamos el acercamiento permanente con los compañeros que construyen el nuevo Hospital Aquilino Tejeira, en Penonomé, por las anomalías que han surgido. En Aguadulce es triste la pérdida de recursos en la estructura a medio hacer del proyecto Nueva Policlínica, Manuel de Jesús Rojas, exigimos su reactivación.



Colón

En la provincia de Colón las charlas de seguridad y salud se mantienen todos los meses a en unos 12 proyectos en ejecución, además los obreros de la

construcción en las distintas empresas, están en alerta frente a la campaña empresarial, que profundiza la aplicación de medidas paramétricas neoliberales en la Caja de Seguro Social y manifiestan que defenderán sus derechos a jubilaciones justas; no están de acuerdo con el aumento de cuotas, ni de edad, ya que con la actual circunstancia, de desmejoramiento inducido, debido a la Ley (51) de la Muerte, ya la situación es sumamente complicada.



Azuero

Desde Azuero seguimos en los recorridos a proyectos tanto sindicalizados y no sindicalizados, también se atendió un grupo de 20 trabajadores en el Cortezo de Tonosí, Provincia de Los Santos, los cuales no estaban ingresados en la CSS, ni en la Póliza Colectiva de vida, no les pagaban los salarios de nuestra Convención Colectiva, anomalías que se resolvieron.

¡Sin luchas no hay victorias!



Chiriquí

Continuamos con las visitas a los diferentes proyectos a nivel de la provincia, independientemente de su vinculación o no, a nuestra convención colectiva, mantenemos el tema de la importancia de estar organizados, además de defender reivindicaciones internas, abordamos

información sobre la realidad nacional en la actualidad, haciendo conciencia sobre casos como la situación en Minera Panamá, destacando temas medioambientales y de los de carácter económico, por la ridícula suma que paga a Panamá frente a los millones de dólares que percibe por medio de sus exorbitantes ganancias.

Por otro lado, participamos en la conmemoración local del aniversario número 59 de la gesta histórica del 9 de enero. De igual manera diferentes situaciones laborales fueron atendidas fueron atrevidas por nuestro equipo de trabajo.

#SinLuchaNoHayVictoria



“Los obreros y las obreras, trillamos por un Panamá digno para las mayorías, lo lograremos con organización, concienciación y lucha de nuestro pueblo, conquistaremos la Constituyente Originaria para barrer con la podredumbre de la oligarquía”

S. Méndez



Panamá Oeste

El primer mes de este 2023 la actividad en los distintos proyectos exigió esfuerzo, debido a su intensidad por la diversidad de anomalías que se presentaron, hubo paralización en el proyecto Primavera Villague por falta de documentación, en algunos proyectos como la Escuela de Nuevo Emperador, se reiteró sobre todo a los más jóvenes, la explicación sobre las medidas de seguridad en centro de trabajo; trabajadores del proyecto Royal Park, recibieron orientación sobre la importancia de estar ingresados en el Seguro Social; a los compañeros obreros del proyecto Ciudad Judicial, se les reforzó el concepto que tiene la seguridad en el trabajo.

También fueron atendidas situaciones sobre pagos atrasados, falta de implementación de medidas de seguridad, temas relacionados con los contratos de trabajo, entre otras situaciones, que se generan por el incumplimiento de los empresarios y contratistas.

Por otro lado también se compartieron aspectos que atañen a la realidad soioeconómica de nuestro país, por ejemplo Minera Panamá, por su afectación negativa a la economía nacional, la situación de la Caja de Seguro Social que merece especial y permanente atención.

**¡SIN LUCHAS
NO HAY VICTORIAS!**



Grupo 1

Visita de nuestro Secretario General, al proyecto La Maison, empresa constructora Ing R-M, ubicado en Santa

María donde se habló con los trabajadores de temas como son nuestras conquistas sindicales, seguridad salud e higiene, la importancia de mantener todas esas conquistas, el seguro social frente a las pretensiones del gobierno y sus cómplices de aumentar la edad de jubilación, las cuotas, bajarnos el porcentaje de las jubilaciones y pensiones, en otras palabras, la aplicación de medidas paramétricas.



Grupo 2-4

A mediados de este mes, los trabajadores del proyecto Loft 67, hicieron uso de la herramienta histórica que poseen los obreros para mejorar

sus condiciones laborales y salariales, la huelga. Esta medida de presión, tuvo como duración 5 días, a causa de que la empresa no cumplía con lo estipulado en el Reglamento de Seguridad, Decreto 2, Al Iromi Smith, tampoco con lo pactado en el Convenio Colectivo Suntracs-Capac. Los directivos que atienden esta área, realizaron recorridos en el proyecto encontrándose con una gran cantidad de escombros, que crean múltiples situaciones de riesgo.



Grupo 3

Oficialmente iniciamos recorridos en diferentes proyectos, de cara a las acciones del 2023, en la búsqueda de reforzar los compromisos, en tal sentido, atenderemos con gran responsabilidad, todas las acciones a las que seamos

convocados unidad firmeza y disciplina En compañía de nuestro Secretario General, abordamos al obrero de base, sobre la gran importancia que alcanza el debate y saber con que ideas logramos mejores resultados; la lucha clasista laboral y términos electorales, frente al torneo de 2024, se han discutido con las bases obreras.

Por otra parte llevamos el mensaje claro a las obreras, sobre la importancia que tiene crear la Secretaria de la Mujer, donde cada compañera se sienta identificada.

**SIN LUCHAS NO HAY VICTORIAS,
LA PELEA ES PELEANDO.**



Grupo 5

El Reunión con los trabajadores del proyecto Vista Pacífica , donde edifica la empresa Constructora Tatanium, se abordaron temas de gran importancia como la intensión de la patronal de implementar a capa y espada nuevas modificaciones a la Ley Orgánica de la Caja de Seguro Social, especialmente al

ya golpeado programa de invalidez, vejez y muerte (IVM) y el aumento a la densidad de cuotas que se están proponiendo. Ante esta situación, es urgente que los compañeros entiendan el peligro que corre el sistema de salud incluyendo los servicios que presta el MINSA.



Grupo 7

proyecto Línea 3 del Metro, en la provincia de Panamá Oeste, estación 14, recibimos la visita de una comisión proveniente de la Internacional de la Construcción y la Madera (ICM), organización de la cual SUNTRACS es parte importante y nuestro Secretario General, Saúl Méndez, es Presidente de la ICM, para América Latina y el Caribe

de experiencias y buenas prácticas, espacio en el que nuestros compañeros, también expusieron sus inquietudes y dudas pertinentes a la industria de la construcción.

Seguimos adelante y coordinados en el desarrollo del trabajo con lo obreros de este proyecto de orden social y más importante aún, con nuestra justa lucha orientada por un sindicalismo clasista.

El pasado viernes 20 de enero en el

En el sitio se desarrolló un intercambio

15 AÑOS DE LA UNIÓN CAMPESINA PANAMEÑA (UCP)

La UNION CAMPESINA PANAMEÑA (UCP), llega a sus quince años forjando la unidad del hombre y la mujer del campo panameño con el movimiento social panameño. Han sido tres lustros de organización, de concientización y de luchas, en los cuales hemos estado junto a las comunidades campesinas, los pueblos originarios, y el pueblo trabajador panameño en pos de alcanzar una vida digna, promoviendo procesos de organización, de formación, e impulsando la resistencia para defender nuestros territorios, nuestra cultura, oponiéndonos al saqueo de los recursos naturales, en contra del desplazamiento y la destrucción del medio ambiente por parte de empresas transnacionales y nacionales, que han contado con el apoyo incondicional de los sucesivos gobiernos, la partidocracia tradicional quienes han impulsado e impuesto proyectos de muerte, como embalses, hidroeléctricas, minería a cielo abierto, acaparamiento de tierras para dedicarlo a turismo de playa y de montaña. Enfrentando la represión de la fuerza pública, la persecución y la criminalización de la protesta social.

Como miembros de FRENADESO y la Alianza Pueblo Unido Por la Vida, seguimos al lado del pueblo

trabajador que en julio del año pasado logro sentar al gobierno de Nito Cortizo, exigiéndole medidas para paliar el alto costo del combustible, de los alimentos, de los medicamentos, del costo de la energía eléctrica y poner un alto a los altos niveles de corrupción que se incrementaron en medio de pandemia del Covid-19.

El país y nuestras montañas enfrentan la voracidad de First Quantum Minerals (FQM), y su filial panameña Minera Panamá, quien sigue explotando la mina de Petaquilla, sin contrato ley alguno porque el que le concedió el gobierno PRD de Pérez Balladares en 1997, fue declarado inconstitucional por la Corte Suprema de Justicia mediante fallo del 2017. Fallo que no se hizo efectivo hasta su publicación en diciembre de 2021. Dicho Contrato Ley N° 9 de 1997, no solo establecía un ridículo pago de regalías sobre las ganancias a Panamá de un 2% y de un 98% para la empresa canadiense, crea un enclave dentro del Estado panameño, pone miles de hectáreas a disposición de la minera, flexibiliza la contratación de mano de obra extranjera, se le conceden descomunales exoneraciones tributarias, que se transforma en un exorbitante crédito fiscal, que hace prácticamente nula la posibilidad de que nuestro país reciba algún beneficio de dicha

explotación minera. Recordemos que esta mina a cielo abierto impacta el Corredor Mesoamericano, uno de los principales pulmones de un mundo que agoniza, genera contaminación y destrucción de nuestros bosques y ríos, de la biodiversidad de la zona, del desplazamiento de pobladores, desaparición de comunidades. El gobierno de forma timorata negocia desde enero de 2022 con FQM, cediendo a su chantaje y de seguro aprobando en pocos meses otro leonino contrato que garantizará a la minera la continuidad de la explotación de Petaquilla.

Todo lo anterior hace que la UCP, reafirme su compromiso de lucha con nuestro pueblo, siga su proceso de concientización y organización de las comunidades campesinas e indígenas, continúe al lado del movimiento popular organizado, se mantenga construyendo el instrumento político electoral del pueblo el FAD, el poder popular y creando fuerza social revolucionaria para el cambio a través de una Asamblea Constituyente originaria de plenos poderes, auto convocada que nos permita tener el país soberano, con justicia y equidad social que necesitamos.

Panamá 18 de enero de 2023

15 AÑOS UCP

UNIÓN CAMPESINA PANAMEÑA

2008 - UNIÓN CAMPESINA PANAMEÑA - 2023

Por la vida, nuestras tierras, el medio ambiente y la patria, ¡LA PELEA ES PELEANDO!

Información en la página 7

JORNADA SAHARAUI

Sábado 25 de febrero
12:00 md a 5:00 pm
Parque Urracá

Programa Cultural, videos, música Sahara, venta de comida y artesanías

Causa Saharauí Panamá
apasocasa@gmail.com

Ofreceremos Té Saharauí

Invita: Asociación Panameña Solidaria con la Causa Saharauí

4 tajos más como éste

pretende abrir Minera Panamá (FQM) en Petaquilla

Imagínense el desastre en unos años más

Además, la minera sigue operando y exportando ilegalmente sin contrato alguno, con el consentimiento de las autoridades y sin pagar nada por el cobre, oro, plata y molibdeno que extrae. Nunca hubo ultimátum. Está confabulada con los Bunau Varilla panameños del siglo XXI que solo les interesa el "que hay pa' mí".

Un puñado de oligarcas decidieron convertir a Panamá en un país minero. Verdaderos rufianes han pedido casi el 50% del territorio nacional para concesiones mineras. Son las venas abiertas de Panamá.

¡SIN LUCHAS NO HAY VICTORIAS!

Sintoniza

LA VOZ DEL SUNTRACS

Y DE LOS MOVIMIENTOS SOCIALES

Los sábados por KW Continente de 2:30 a 3:30 de la tarde

Panamá: 95.7 FM / 710 AM
Provincias Centrales: 95.9 FM
Chiriquí y Bocas del Toro: 96.1 FM
Colón y Kuna Yala: 94.3 FM

¡LA PELEA ES PELEANDO!

SUNTRACS 2.0

El debate de ideas en las REDES SOCIALES

Facebook: Suntracs Panamá
Twitter: @Suntracs1
Instagram: Suntracs10
YouTube: SUNTRACS Panamá
Website: SUNTRACSPANAMA.COM
TikTok: @Suntracs oficial

Seccional Bocas del Toro
Planta de Molde, El Empalme, calle principal
Teléfono: 758-9511

Seccional Coclé
Calle del Tanque Sebastian Sucre;
Teléfono: 986-0923

Seccional Colón
Cativá, Vía Transistmica;
Teléfono: 444-3365

Seccional Chiriquí
Avenida Red Grey, Urbanización La Alameda;
Teléfono: 775-7391

SUNTRACS
Sindicato Único Nacional de Trabajadores de la Industria de la Construcción y Similares

Sede Central
Nuevo Veranillo, calle "L" final
Teléfonos: 267-0053 / 274-0727
c-e: suntracs@suntracs.info

Seccional Darién
Quebrada Onda, Vía Panamericana, al lado de la Abarrotería Atencio
Teléfono: 6263-7501

Seccional Azuero
Chitré, Llano Bonito, Frente a la Cervecería Nacional;
Teléfono: 979-0360

Seccional Panamá Oeste
La Chorrera, Barro Balboa, Santa Clara, entrando por la panadería Cesarín;
Teléfono: 254-2923

Seccional Veraguas
Calle 9ª frente al MVI;
Teléfono: 933-0744